

## Huachipato

La decisión de CAP de cerrar Huachipato es una medida que tiene profundas repercusiones para la Región del Biobío, donde Huachipato representaba no solo una fuente directa de empleo, sino también el motor de una cadena económica más amplia. El impacto que esto tendrá en la economía local es inevitable. Con el aumento del empleo informal y la dependencia histórica de la siderúrgica, se pierden dos mil empleos directos y unos veinte mil indirectos. La verdadera preocupación radica en las consecuencias económicas y sociales. Pero esta crisis también presenta una oportunidad única para reorien-

tar la economía de la Región hacia un sector con potencial de crecimiento a futuro: la minería y manufactura de tierras raras. Distintas empresas llevan al menos diez años explorando esta oportunidad y la empresa a cargo del proyecto aún se encuentra en etapa de evaluación. No obstante, de la histórica oposición social, este podría ser el momento ideal para reevaluar el proyecto con una nueva perspectiva.

**JUAN IGNACIO GUZMÁN**